

## Communiqué fédéral

C'est avec effroi et une profonde tristesse que la Fédération CFDT PSTE a appris le décès d'une collègue de Pôle emploi ce jour même à Valence, abattue dans l'exercice de ses fonctions. Une seconde personne a également été tuée, il s'agit de la DRH d'une entreprise voisine.

La Fédération CFDT PSTE tient d'abord à témoigner son soutien aux familles des victimes, à leurs proches et à l'ensemble de leurs collègues.

Ce drame, qui touche une salariée d'un secteur de notre Fédération, nous affecte profondément. Entre sidération et désarroi, il est difficile de trouver les mots justes pour exprimer notre émotion.

Une enquête sera menée, mais d'ores et déjà, la gravité de cet événement mérite que nous interpellions sans délai l'employeur Pôle emploi pour connaître toutes les circonstances de ce drame terrible.

Face à cette tragédie d'une violence inouïe, la Fédération CFDT PSTE est légitimement inquiète.

Pour répondre aux craintes des salariés de Pôle emploi, des actes forts devront être posés.

Même si cet acte effroyable est exceptionnel, il montre aussi les difficultés que rencontrent les salariés de Pôle emploi dans l'exercice de leur activité professionnelle au quotidien, en particulier dans l'accueil du public.

C'est également à ces femmes et ces hommes qui œuvrent chaque jour, dans des conditions souvent difficiles, pour accompagner les demandeurs d'emploi et préserver la cohésion sociale de notre pays que la CFDT PSTE souhaite s'adresser.

Comme nous, nos collègues sont aujourd'hui bouleversés et terrifiés par ce drame. La Fédération CFDT PSTE, les membres du Bureau Fédéral, les militantes et les militants du secteur emploi leur expriment tout leur soutien. La CFDT PSTE sera à leur côté pour faire face, trouver les moyens pour que chacune et chacun puisse continuer à exercer sa mission sereinement et faire en sorte qu'une telle atrocité ne se reproduise plus.

*Communiqué du Bureau fédéral – 28 janvier 2021*